

## ARDEX-GRUPPE BAUT MARKTPOSITION IN NEUSEELAND WEITER AUS: ÜBERNAHME DER DRYMIX NZ



Download unter [www.ardex.de/presse/drymix](http://www.ardex.de/presse/drymix)



Die Ardex-Gruppe setzt ihren weltweiten Wachstumskurs fort: Der Wittener Bauchemiespezialist übernimmt die Drymix NZ und baut so seine Marktposition in Neuseeland weiter aus. Die Produkte von Drymix NZ werden zukünftig unter der Marke Dunlop Drymix vertrieben. „Wir freuen uns, Drymix und seine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Ardex-Familie willkommen zu heißen. Mit der Übernahme werden wir in Neuseeland zum Marktführer für vorgemischte Beton- und Mörtelsackwaren“, sagt Mark Eslamlooy, CEO der Ardex-Gruppe.